

DIARIO DE

BARCELONA,

Del Lunes 8 de

Febrero de 1802.



San Juan de Mata, Fundador. = Las Quarenta Horas están en la Iglesia de San Severo: se reserva á las cinco y media.

Sale el sol á las 6 h. 52 m.; y se pone á las 5 h. 9 m. Hoy es el 6 de la luna: sale á las 9 h. 41 m. de la mañana; y se pone á las 12 h. 20 m. de la noche: pasa la luna por el meridiano á las 4 h. 53 m. de la tarde. Debe señalar el relox al medio día verdadero las 12 h. 14 m. 35 s.

Día 6.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
A las 7 de la mañana.	5 grad.	28 p. 1 l. 2	N. O. nubes.
A las 2 de la tarde.	8	6 27 11 9	O. entrecubierto.
A las 11 de la noche.	6	8 27 10 2	O. N. O. sereno.

Cantidad de evaporacion en el mes de Enero. 2 pul. 8 lín.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS.

Al concluirse ayer la subscripcion á la Rifa de la Barraca de número 21 de la isla tercera de la Explanada, y de ocho suertes de cien Duros cada una, quedaron despachados 19359 de los 27000 números que han de entrar en suerte, á tenor del aviso dado al Público con carteles de 3 de este mes, inserto en el Diario de 4 del mismo: y en conformidad á lo ofrecido en el citado aviso, están de venta en los mismos puestos en que se ha executado la subscripcion, los 7641 números que han quedado en favor de la Junta, y se distribuirán á peseta cada uno á las personas que quisiesen tomarlos en los tres dias que median hasta al fin del corriente, y aplazado para el sorteo.

Con aprobacion de este Real Consulado, queda señalado hoy Lunes, dia 8 del corriente, á las 3 de la tarde, para celebrarse Junta general de interesados en la quiebra de Francisco Subirachs de esta ciudad, en una de las piezas de la casa Lonja de la misma; á cuyo efecto esperan los síndicos la asistencia de los señores acreedores, por considerarla útil á los intereses de dicha quiebra.

El que quisiere entender en la compra de un Ponton, propio de la Real Hacienda, de los destinados para la limpia de este Puerto, que en virtud de Real Orden ha de venderse, con intervencion del Comisario de Guerra Don Narciso de Plandolit, acuda en el Anden del Puerto á las tres de la tarde del Miércoles 10 de este mes; en el concepto de que se librará al mejor postor, baxo las condiciones que tiene el pregonero del Rey Tomas Alarét.

Embarcaciones venidas al Puerto

el dia de ayer.

De Cullera, en 5 dias, el patron Josep Santi, valenciano, laud San Antonio, con arróz.

De Vinaroz, en 3 dias, el patron Francisco Portales, valenciano, laud San Sebastian, con vino.

De Palermo, en 10 dias, el cap. Vicente Agustin Silich, imperial, bergantin el Prudente, con algodón.

De Marsella, en 8 dias, el capitán Florencio Rapon, frances, tartana San Juan Bautista, con aceyte, vino y otros géneros.

De Liorna, en 10 dias, el capit. Hans Sadrosten, sueco, bergantin Eleonora, en lastre.

De Vinaroz, en 3 dias, el patron Carlos Esparduser, valenciano, laud San Joseph, con algarrobas.

De Liorna, en 10 dias, el capit. Nilsfalens, sueco, bergantin Iniginti, en lastre.

De Valencia, en 4 dias, el patron Luis Gallart, valenciano, laud Santo Christo del Grao, con arróz.

De Cullera, en 7 dias, el patron Joseph Abellá, valenciano, laud San Antonio, con arróz.

De Valencia, en 4 dias, el pat. Christóbal Magdalena, valenciano, laud la Concepcion, con arróz.

De Vinaroz, en 4 dias, el patron Antonio Bas, valenciano, laud las Almas, con algarrobas.

De Palermo, en 20 dias, el cap. Nicolas Basé, imperial, bergantin Maria Elena, con algodón.

De Liorna, en 21 dias, el capit. Pasqual Antonjo Politico, raguseo, bergantin el Zafiro, con varias mercancías.

Comercio libre de América.

La fragata Amable Celeste, su capitán Don Joseph Guisart y Vieta, saldrá de este puerto para el de Montevideo, con escala á Málaga solamente para la formalidad del registro á fines de este mes sin falta, de qualquier modo que se encuentre: el que tenga géneros que cargar para aquel destino, podrá conferirse con dicho capitán en el almacén de Ignacio Verdaguer, de rás de Palacio, calle den Bonayre, ó bien á su bordo, para tratar de ajuste.

Fiesta. Mañana, dia 9, en la Iglesia del Real Monasterio de Montesion, de religiosas Dominicas, se celebrará la fiesta de la gloriosa Virgen y Mártir Santa Polonia: á las 10 habrá solemne Oficio que cantará la muy reverenda Comunidad, y Sermón que predicará el M. R. P. Fr. Antonio Domingo Dalmau, lector jubilado en sagrada Teología, de la Orden de Predicadores: á las 4½ de la tarde se cantará el santísimo Rosario, explicando sus Misterios el M. R. P. Fr. Antonio Vilarasau, lector jubilado en sagrada Teología, de la misma Orden; concluyéndose la funcion con los Gozos de la Santa.

Avisos. Un sugeto que tiene buena nabaja, desea encontrar una tienda de cirujano para ayudar á afeytar todas las vigiliás y fiestas, y siempre que

que se ofrezca : al que lo necesite informará de dicho sugeto el maestro zapatero Miguel Gardela, que vive en la calle del Vidrio, entrando por los Escudillers, á mano derecha.

Guías de Forasteros de Madrid y del Estado Eclesiástico para el presente año : véndense en la librería de Sierra y Martí, plaza de San Jayme, á 10 rs. vn. cada una á la rústica.

En los Diarios de 27 de Setiembre y 20 de Octubre del año próximo pasado, se dixo como Juan Cortina, vecino de esta ciudad, y habitante en la calle den Fonollá, al quarto segundo de la casa de la señora pobilla Serra, cerca de la fuente de dicha calle, vende unos Polvos á una peseta el papel, que curan radicalmente de Callos y Clavos en los pies, vulgo *Ulls de poll*, con la aplicacion de algunos dias, con solo aplicar con los dedos dichos Polvos, y casi sin dolor alguno ni necesitar fierro ni otra diligencia; como lo han experimentado muchos, con conocimiento de un señor sábio y facultativo de esta ciudad, habiendose certificado: se advierte que dichos Polvos tres ó quatro años antes de ponerlos en público, curaron enteramente á todos los que se aplicaron, unos mas pronto que otros, segun la naturaleza de dichos Callos y Clavos, pero todos curaron enteramente; y desde que se dan en público han curado muchos que se nombrarán á quien lo quisiere saber, y si hay alguno que no haya curado, promete el compositor de dichos Polvos la curacion segura, con la condicion que no han de dexar la aplicacion de ellos hasta que sean curados enteramente.

El capitan retirado Don Tomas de Mora, ha sacado del correo por equivocacion una carta atrasada, de Tortosa, dirigida al señor

Tomas Mora: éste puede acudir á la plazuela de la calle de las Carretas, casa del señor Dalinau, texedor, en donde hallará su carta.

Juan Bautista Henrique, frances, ya conocido en esta ciudad, enseñando la lengua francesa, sabe el castellano é italiano, y ofrece ademas enseñar la aritmética, segun los principios del matemático Bezout y el método de Bareme, por el medio de estos tres idiomas, el todo con precio equitativo: este sugeto vive en la baxada de S. Miguel, enfrente del carpintero Puig, en los entresuelos.

Ventas. Hay una Casa para vender en el parage de la calle de la Puerta Nueva; la qual Casa es de número 50: hay en dicha quatro pisos y su correspondiente tienda: se ha de acudir para el trato en la misma casa, donde vive el dueño.

En la casa de Mariano Nadal, escultor, en la calle de la Canuda, hay de venta unas Andas ó Angarillas, propias para la conduccion de piezas de qualquiera fábrica, y otras cosas.

En la calle del Carmen, número 6, se vende Carbon del país, el de encina á 94 la arroba, el de rabasa á peseta, y el dicho de rabasó á quatro pesetas el quintal.

Alquiler. Hay un Piso segundo para alquilarse en la calle de los Escudillers, enfrente de casa de Puixgener, número 47, en donde hay una muger de edad, que cuidará de administrar la comida á los inquilinos, y de lo demas que necesiten: á la parte de atrás de los huertos de los Capuchinos, al primer piso, darán razon.

Pérdidas. El dia de la Conversion de San Pablo se perdieron desde la Rambla hasta media calle de dicho Santo unas Cadenillas de reloj de

hombre , de acero , con dos bor-
hitas del mismo metal , y algunas
llaves de relox : se suplica á quien las
haya encontrado, que las lleve en ca-
sa de Felipe Miró , carpintero , en
dicha calle de San Pablo , casa núm.
115 , al lado de las Arrepentidas,
quien le dará una competente grati-
ficacion.

El dia 26 del pasado por la noche,
se perdió una Hebilla de plata de za-
pato , pequeña y con rayas : el que la
haya hallado , la llevará á la calle
Ancha , á casa del platero D. Joseph
Martin , donde enseñarán la compa-
ñera y darán una gratificacion.

El dia 28 de Enero por la maña-
na , se ha perdido un Vale de doce
duros de plata , desde la Capilla de
Marcús hasta la plaza del Angel:
qualquiera que lo haya hallado , lo
pondrá en manos del señor Alcalde
Jayme Babot , en la calle de los
Metges , que se le dará un duro de
gratificacion.

Desde los Mirallers hasta la par-
roquia de Santa Maria del mar , ó
en dicha Iglesia , ó bien desde la mis-
ma hasta el paseo de la Explanada, se
perdió un Rosario de Jerusalem , de
cinco diéces , engarzado en plata,
con dos medallitas del mismo metal,
y una cruz , con otras señas que se
darán : si el sugeto que lo haya en-
contrado gusta devolverlo , en el des-
pacho de este Periódico le dirán quien
lo perdió , que además de agradecer-
lo dará una competente gratificacion.

El Viérnes , dia 22 del pasado,
entre 10 y 11 de la mañana , una po-
bre muger perdió en el Bornet un
Pañuelo algo sucio y viejo de color

azul , dentro del qual habia 24½ pesetas
en plata : quien lo haya encon-
trado , se estimará lo entregue á la
señora Maria Clapés , viuda , que vi-
ve en la escalerilla den Palaudarías,
calle den Colominas , que además del
agradecimiento se le dará medio duro
de gratificacion.

Miguel Bost y Nadal ha perdido
una Bolsa de cuero roxo , con algun
quarto dentro y un billete de la Lo-
teria , con los números 53 , 78 y 88:
dará un real de vellon de hallazgo al
que se la lleve á la calle del Argen-
ter , a casa del quinquillero.

Se ha perdido una Gorrita de ni-
ño planchada , desde Santa Catalina
hasta la calle del Pozo de la Figuera;
es de Josefa Campmany , que vive en
dicha calle del Pozo de la Figuera.

Qualquiera que haya encontrado
el Traslado de un Proceso , que se
ha perdido yendo de la calle del Pino
á la Rambla , lo llevará al despacho
principal de este Periódico , que le
darán razon del sugeto á quien per-
tenece , quien además del agradeci-
miento dará una gratificacion.

Serviente. Para una casa de un
matrimonio sin hijos se necesita una
criada que esté decente vestida y se-
pa de cocina y algo de coser y plan-
char : si es castellana se la preferirá:
informará el portero del correo Va-
lentin Sañe , del sugeto para quien
es la dicha.

Teatro. Hoy , á las cinco , se ré-
presenta por la compañía Italiana,
la opera nueva , intitulada : *Amore
é Fidelta á la proba* : en un acto : con
el bayle de la Descubierta de la Flo-
rida.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la Imprenta del Diario , calle de la Palma de San Justo , núm. 39.